

## CAPÍTULO 4: LOS SERVIDORES PÚBLICOS ORGULLOSOS

Akiyama estaba esperando a su abogado en la sala de entrevistas. Solo había pasado medio día desde su detención, pero el semblante de Akiyama tenía visibles huellas de debilidad. Sus ojos se hundieron un poco y había signos de la sombra de las 5 en punto en su rostro.

En sus días de escuela secundaria, Akiyama era miembro de un club de kendo conocido en todo el país por su riguroso entrenamiento, y después de graduarse de la escuela secundaria, moderó su mente y su cuerpo a fondo en la fuerza de defensa nacional.

Debajo del exterior serio y hermoso, el corazón de hierro habitaba que no sería perturbado por lo inesperado. Incluso si Akiyama se enfrentara a una bestia salvaje que le mostrara sus colmillos a él o a un criminal con un cuchillo, no se congelaría con miedo. No tuvo problemas para soportar el dolor físico y el sufrimiento por el tiempo que tardó en someterse.

Pero todo su entrenamiento resultó completamente sin sentido en lo que respecta a su situación actual.

"¡Yo, un miembro de Scepter 4 que se supone debe mantener el orden y la justicia, fue arrestado... y acusado de abuso sexual, eso es todo!"

La culpabilidad era lo que desperdiciaba tanto a Akiyama.

Por supuesto, sabía que era inocente. Todo era 100% acusaciones falsas, y tenía la vaga sensación de que había sido armado.

La pregunta era cómo exactamente...

"Maldita sea..."

Había algo que lo tenía inquieto por la preocupación. ¿Hasta qué punto sus camaradas creerían en su inocencia? Dejando a un lado a Munakata y Awashima, tuvo la sensación de que los miembros del Escuadrón de Operaciones Especiales podrían estar haciendo algunas afirmaciones bastante absurdas ahora mismo.

"Haa.", dejó escapar otro suspiro.

Sin embargo, había una cosa que él sabía con certeza. Su compañero, Benzai Yuujirou, creería en él sin importar nada.

Se conocían desde hace mucho tiempo. Habían sobrevivido juntos en situaciones que ponían en peligro la vida.

Incluso después de pasar toda la vida en la búsqueda, no todos pudieron encontrar a una persona en la que pudieran confiar y recibir la confianza a cambio. Pero Akiyama tenía esa persona, Benzai.

Para Akiyama, Benzai realmente era todo lo que podías pedir a un compañero. Habían pasado mucho tiempo juntos, desde la fuerza de defensa nacional hasta Scepter 4. Estaban completamente familiarizados con los hábitos y formas de pensar de los demás. Podrían confiar el uno en el otro.

"Él..." Akiyama reflexionó. "Él creerá en mí y hará lo que debe hacerse."

Benzai conocía los deseos y anhelos de Akiyama.

Milagrosamente, pensar en su compañero solidificó la determinación de Akiyama. Por ahora, solo había una cosa que necesitaba hacer. Y eso fue para borrar su nombre de cargos falsos sin importar qué.

Para hacer eso, él necesitaría...

Un golpe en la puerta interrumpió sus pensamientos. Su abogado parecía haber llegado.

Akiyama se levantó para saludarlo, "Por favor, entra."

Por ahora, él comenzaría discutiendo su situación con el experto en leyes, pensó.

+++++++++

Mientras tanto, el compañero de Akiyama, Benzai, estaba empacando sus cosas en su habitación en el dormitorio de Scepter 4.

Después de un golpe de cortesía en la puerta que Benzai dejó abierta de par en par, la voz de Hidaka vino, "¿Perdón, Benzai-san?"

"¿Hm? ¿Qué ocurre, Hidaka?" Respondió Benzai, poniendo una toalla y artículos de tocador en su bolsa de viaje con un movimiento enérgico.

"Um...", comenzó tímidamente Hidaka, "Pensé que si necesitas ayuda con algo, podría ayudarte."

Benzai estaba programado para ir a Hokkaido. Aunque tales ocurrencias fueron raras, un Strain escapado de Tokio fue avistado en Kushiro, Hokkaido, y Benzai iba allí para confirmarlo.

En este tipo de casos, por lo general, Akiyama y Benzai fueron enviados para tratarlo como representantes del Escuadrón de Operaciones Especiales. Pero en este momento, el compañero de Benzai no podría ir a ninguna parte, teniendo su libertad restringida. Por esa razón, por un tiempo, Benzai tendría que lidiar con esos casos por su cuenta.

"¿Ah?" Benzai se volvió hacia Hidaka y le sonrió. "¿Estás siendo considerado porque Akiyama no está aquí en este momento?"

"Bueno, sí, tal vez."

La razón de la culpa por la ausencia de Akiyama hizo que incluso Hidaka tuviera vacilaciones en sus palabras.

Benzai, posiblemente viendo a través de las dudas de Hidaka, afirmó, "No te preocupes. Akiyama es 100% inocente."

Al principio, Hidaka estaba visiblemente sorprendido, pero solo un momento después ya estaba esperando preguntar: "¿De verdad, Benzai-san?"

Si era nada menos que Benzai, quien decía eso, Benzai, que conocía a Akiyama por más tiempo, entonces Hidaka sentía que podía confiar en sus palabras por encima de todo.

Pero luego Benzai continuó con una cara mortalmente seria, "Por supuesto que es inocente. Después de todo, es un amante de las mujeres mayores."

"¿Huh?"

"Si él quisiera molestar a alguien, no hay forma de que sea una niña de secundaria, ¿verdad? ¿No estás de acuerdo?"

Solo después de ver a Benzai reírse, Hidaka descubrió que le estaban tomando el pelo. "¡B-Benzai-san!"

Benzai dejó escapar un suspiro abrupto, mirando a Hidaka. "Hidaka. Akiyama no es alguien que alguna vez haga algo como eso. ¿No es suficiente con saber eso? ¿O la relación entre todos nosotros como miembros del Escuadrón de Operaciones Especiales no es suficiente para ti y quieres alguna otra prueba?"

Fue dicho en voz baja y calmada, pero sin embargo transmitió ira.

Hidaka inmediatamente se fortaleció a sí mismo. "P-por supuesto que no! Es más que suficiente. Estás absolutamente en lo correcto. ¡Estoy de acuerdo contigo completamente!"

Tenía la sensación de haber insultado groseramente a Benzai de alguna manera. Pero por extraño que parezca, cuando la inocencia de Akiyama se afirmó en su rostro de esa manera, sintió que sus propias dudas se despejaron.

Benzai sonrió con una fría sonrisa otra vez. "Me alegra que lo entiendas, Hidaka. Y ahora que lo haces, tengo un favor que debo pedirte."

"Sí, ¿qué es, Benzai-san? Mientras sea algo que pueda hacer, ¡haré lo que sea!" Exclamó Hidaka rápidamente.

"Si, por casualidad, la detención de Akiyama se prolonga, ¿podrías dársela?" Benzai señaló la cama de Akiyama. En ella, había una pequeña mochila. "Empaqué algunas cosas necesarias para él como ropa y artículos de tocador. Con eso, no debería tener demasiados inconvenientes por un mes más."

"¡...!" Hidaka estaba claramente sorprendido. ¿Entonces Benzai preparó algunas necesidades para Akiyama incluso cuando estaba empacando para su propio viaje oficial?

Al ver la reacción de Hidaka, Benzai solo se encogió de hombros. "No es la gran cosa. Estábamos en la fuerza de defensa nacional anteriormente, como sabes, y allí, tenías que empacar tus cosas en 10 minutos, sin importar en qué lugar remoto te enviaran, o te gritaba el instructor."

"Ya veo."

Eso hizo que Hidaka se diera cuenta de algo una vez más: podrían haber sido miembros del Escuadrón de Operaciones Especiales ahora, todos sirviendo bajo Munakata Reisi, pero Akiyama y Benzai eran claramente diferentes de él, Enomoto, Fuse y los demás en cuanto a habilidades y preparación estaba preocupado.

"Realmente no somos un rival para ellos; tenemos que hacer nuestro mejor esfuerzo para alcanzarlos, entonces." Hidaka pensó para sí mismo, mientras preguntaba en voz alta," ¿Debo entregar ese bolso ahora mismo?"

"No.", respondió Benzai después de una breve consideración. "Déjalo reposar aquí por un tiempo y libéralo luego de que la situación con Akiyama se aclare."

"Entendido."

"Además, si es posible, ¿podrías ponerle chocolate o algo así? Tiende a desear cosas dulces cuando está cansado."

"¡Lo haré!" Hidaka inmediatamente le aseguró. "¡Me quedé con unos pocos en la reserva en mi habitación! ¡Lo buscaré enseguida!"

Con esto, Hidaka salió corriendo de la habitación.

Benzai sonrió, viéndolo apresurarse, y luego volvió a empacar. Sabía sin lugar a dudas lo que tenía que hacer en este momento. Eso también era lo que Akiyama quería que hiciera más en este momento. Sentido...

... para cumplir con sus deberes profesionales como miembro de Scepter 4.

Lo que Akiyama, siendo un hombre un tanto incómodo con un fuerte sentido de la responsabilidad, lo que más le preocupaba era su reputación o su destino. Estaba preocupado de que su ausencia pudiera impedir el trabajo de Scepter 4. Sólo eso.

Akiyama era el núcleo esencial del Escuadrón de Operaciones Especiales, tanto en lo que respecta a habilidades como a espíritu.

"Por ser un hombre tan capaz, seguro que tiene una defensa débil." Benzai sonrió amargamente.

Hasta ahora era Benzai, incluso más compuesto que el mismo Akiyama y capaz de ver la imagen completa, quien cubría la debilidad de su compañero.

Incluso si nadie más podía entender a Akiyama, como su compañero, Benzai tenía que conocer sus intenciones. Y cuando la inocencia de Akiyama fue probada y él volvió a la escuadra, Benzai tendría que ser él quien le dijera a la ligera: "Bueno, no tuvimos ningún problema durante tu ausencia." Para eso, tenía que volver del viaje lo más rápido posible y llenar el agujero dejado por Akiyama.

Resuelto, Benzai terminó de hacer las maletas y salió de la habitación, sin poder saber que sus planes no estaban destinados a serlo.

++++++++

"... ¿Qué? Bien. Ya veo. No puede evitarse entonces. Te pido que lidies con eso la próxima. Uh-Huh. No tiene que preocuparte por las cosas de nuestro lado. Nos ocuparemos de ellos."

Awashima colgó y, volviéndose hacia Munakata sentado en el asiento del conductor, informó: "Otros dos Strains sospechosos fueron avistados en Miyagi y Okinawa, y Benzai irá allí después de terminar su misión actual."

En ese momento, su PDA sonó de nuevo. Awashima respondió la llamada. "Awashima escuchando. Mn-hm. Mn-hm... ¿Y luego? Bueno. ¿Qué? ¿De nuevo? Ya veo. No, todavía tenemos que enviar a alguien. Buen trabajo, pero esta será tu próxima tarea. Mn-hm. No te preocupes por Akiyama, estamos tomando medidas. Ok, entiendo. Cuento contigo."

Colgó, e inmediatamente se volvió hacia Munakata una vez más, "Más casos reportados en Kouchi y Fukuoka." Haciendo una mueca, agregó, "Él se encargará de ellos una vez que haya terminado con los anteriores."

Los labios de Munakata se curvaron en una sonrisa irónica. "Así que siguen causando incidentes aquí y allá, huh. ¿Qué pasa ahora? ¿Benzai-kun tendrá que ir de Miyagi a Okinawa, de Kouchi a Fukuoka? Por ahora, parece más un suguroku que usa todo el Japón como junta."

"Bueno, envié las tropas ordinarias a diferentes regiones, pero parece que no son capaces de contener la situación a menos que alguien de la clase de Benzai dé instrucciones sobre la escena personalmente."

"Bueno, sí, yo esperaría mucho."

"Capitán. Todo esto..." Awashima miró a Munakata.

Girando el volante para doblar a la izquierda, respondió: "Sí, todo esto es causado por el grupo de Kounomura, ya casi no hay dudas al respecto." Sé cuáles son los pormenores de cómo lograron establecer algo tan a gran escala, pero su intención parece ser atraer a nuestras tropas fuera de la capital causando accidentes relacionados con Strains en todo el país." Ladeó la cabeza ligeramente al lado, "Podría ser que la cadena de esos casos sea un plan dirigido específicamente a Benzai-kun, al igual que las acusaciones de acoso falso dirigidas contra Akiyama-kun."

Desconcertada, Awashima miró a Munakata.

Al ver su reacción, Munakata asintió con gravedad. "Va a mostrar cuán bien conocen los rasgos y personalidad peculiares de nuestra gente." Akiyama-kun es una persona excelente en todos los aspectos, ya sea su historia personal, su personalidad o su capacidad, y es el núcleo del Escuadrón de Operaciones Especiales. Y Benzai-kun, a pesar de estar satisfecho con el papel de su asistente a veces, dependiendo de la situación, también puede ser un líder capaz por derecho propio. Kounomura proclamó que me quitará todo, y sorprendentemente, esto puede ser lo que quiso decir con eso."

Awashima tenía una mirada conflictiva en su rostro. "..."

Su posición era diferente de la del Escuadrón de Operaciones Especiales. En primer lugar, ella era la asistente de Munakata. A pesar de darse cuenta del hecho, no pudo evitar sentirse herida. "¿Podría ser que Kounomura tenga más respeto por Akiyama y Benzai que por mí? ¿Cree que son más útiles para el Capitán que yo?

Ella quería pensar que ese no era el caso. Todavía era una miembro de mayor rango, incluso en la jerarquía del clan Azul, pero mientras miraba a Munakata en el asiento del conductor, su confianza comenzó a disminuir.

Usualmente, cada vez que Munakata necesitaba ir a algún lugar, Akiyama o Benzai, o, dependiendo de las circunstancias, Hidaka o Enomoto eran sus conductores. Pero hoy Munakawa estaba operando el automóvil él mismo. La razón era simple: conducir no era el fuerte de Awashima.

No era que fuera francamente horrible. Pero su sentido de la orientación no era tan bueno y ella tuvo algunos problemas con el estacionamiento. Por lo tanto, Munakata tomó el volante demasiado suavemente.

"..."

Munakata debió haber visto a través de la confusión interna de Awashima, porque sonrió y dijo: "Por esa razón, Awashima-kun, me temo que tendrás que cargar con la carga de Akiyama-kun y Benzai-kun por el momento. Confiaré en ti para eso."

"..." Las mejillas de Awashima se tiñeron de rosa, pero ella dio su respuesta clara casi de inmediato, "Sí, señor. Puedes contar conmigo, Capitán."

Ella no era una niña, así que entendió que Munakata había adivinado lo que estaba pensando y le lanzó algunas palabras tranquilizadoras a su manera. Eso la dejó un poco avergonzada pero también contenta al mismo tiempo.

Se le borró la cara y pensó: "Eso es correcto. Solo hay una cosa que debo hacer, y es hacer mi trabajo a fondo. Si empiezo a preocuparme por cosas irrelevantes ahora, solo terminaré jugando en las manos de Kounomura."

Mirando con tranquilizadora aprobación a Awashima que superaba su perturbación mental, Munakata dijo: "Suponiendo que Kounomura está detrás de esto, el problema que surge es que tales incidentes continuarán."

Awashima asintió, de acuerdo con su superior. Ambos previeron que esto no era un final, sino solo un comienzo.

++++++++

Aunque Munakata se vio forzado a la defensiva, no fue como si estuviera sentado sin hacer nada. Intentó buscar a Kounomura, que ahora estaba en el campo y se escondía en algún lugar. Pero ese esfuerzo, inusualmente para Munakata afilado y talentoso, había topado con algunas aguas difíciles.

La razón era simple: Munakata no tenía medios a su disposición que pudiera poner en práctica.

En primer lugar, el Scepter 4 que él comanda es una organización para controlar y vigilar los Strains y los crímenes relacionados con los Strains.

Los conocimientos técnicos y las técnicas sobre cómo buscar, gestionar y, según la situación, luchar y contener Strains, se habían acumulado a partir de la regla del Rey Azul anterior, Habari Jin, pero Scepter 4 apenas tenía equipamiento, experiencia y simplemente personal para rastrear de manera efectiva a las personas comunes y corrientes.

No sería un gran problema, por ejemplo, en Estados Unidos que, además de la policía, también tenía agencias de recopilación de información como el FBI y la CIA, pero en este país la policía era el principal y más grande órgano capaz de buscar e investigar.

Y Munakata, como jefe de Scepter 4, aún tenía que adquirir una base legal justificable o conexiones de zonas grises que le permitieran hacer que esa máquina de policía trabaje para él para cualquier cosa que no sea contrarrestar los crímenes relacionados con los Strains.

Si solo Munakata se hubiera convertido en el Rey Azul dos años antes, la historia probablemente habría sido diferente. Pero tal como estaban las cosas ahora, aunque Munakata sí tenía atributos sobresalientes, su carrera como rey era demasiado corta y simplemente no tenía tiempo para ganar influencia social y personal que le permitiera influir en nada excepto en Scepter 4.

Solo podía conceder u obtener favores que estaban más allá de los deberes de su organización de los pocos políticos y hombres de negocios a quienes conoció en el curso de su trabajo.

Por eso, cuando surgió la necesidad de encontrar a Kounomura, Munakata decidió recurrir a las agencias de detectives privados. Seleccionó algunas agencias de detectives de renombre y servicios de búsqueda que tenían sus propias redes en todo el país, e hizo una solicitud de búsqueda de Kounomura Zenichi con ellos, gastando una parte considerable del presupuesto en sus tarifas.

Objetivamente hablando, los profesionales de la búsqueda de hombres de las agencias de detectives hicieron un trabajo bastante bueno, pero al final, no pudieron encontrar ninguna información sobre el paradero de Kounomura Zenichi.

++++++++

"Awashima-kun. Awashima-kun."

Sintiendo que alguien la sacudía suavemente por el hombro, Awashima se despertó sobresaltada. Todavía medio dormida, contempló aturdida su entorno y, dándose cuenta de que había sido su rey quien la había despertado, se puso en pie de un salto, con el rostro rojo como un tomate.

Parece que se quedó dormida en la oficina de procesamiento de datos mientras lidiaba con algunas cosas restantes, exigiendo su atención. Ella no estaba al tanto, pero había una huella muy visible en la mejilla de su manga.

"¡M-Mis disculpas, Capitán!" Ella rápidamente se disculpó, haciendo una reverencia.

"Oh, no hay necesidad de preocuparse por eso." Munakata agitó una mano descuidada. "Ya son las dos de la mañana. Es natural que el cuerpo humano anhele dormir en este momento. No tiene nada de malo. Así que por favor pon tu trabajo en espera y regresa al dormitorio. Todos los demás ya lo hicieron."

Al igual que dijo Munakata, la espaciosa oficina de procesamiento de datos estaba vacía a excepción de Awashima. La iluminación de la sala se controlaba a través de sensores

de presencia humana, por lo que en ese momento solo las luces a su alrededor y Munakata, de pie frente a ella, iluminaban tenuemente el área.

"Pero..." objetó Awashima débilmente.

Ella no había terminado lo que planeaba terminar hoy. Todavía había dos documentos que necesitaba verificar y uno que tenía que trazar. Con Fushimi, Akiyama y Benzai ausentes, casi todos los asuntos que requerían un cierto grado de juicio avanzado terminaron en el plato de Awashima.

Munakata dejó escapar un pequeño suspiro. "Awashima-kun. A menudo repito que no apruebo trabajar fuera del horario de trabajo a menos que sea en el momento de una emergencia. ¿Recuerdas por qué?"

"Sí, lo hago, señor." Awashima no lo hizo esperar su respuesta. "Porque no estaríamos en nuestra mejor condición si ocurriera una emergencia."

"Sí, eso es correcto." Munakata asintió. "Tomar descansos y descansar el cuerpo, así como disfrutar del tiempo libre y dar de comer a la mente es esencial para las personas en nuestra línea de trabajo. Incluso una máquina se romperá si intenta llevar una carga que exceda su límite de peso máximo permitido, nada que decir de los seres humanos. Así que recomiendo, o mejor dicho, lo haré una demanda, pensar en la perspectiva a largo plazo y encontrar formas de terminar el trabajo en las horas adecuadas. Además..." Munakata mostró una pequeña sonrisa. "...en el momento de una verdadera emergencia, trabajarás bastante, me temo."

"...Por supuesto, señor." Awashima estaba pensando en las palabras de Munakata durante un rato, y luego, "Entiendo, señor. Cumpliré con su demanda. Pero me gustaría hacer una solicitud también."

"¿Si, de qué se trata?"

"Mientras estoy descansando, me gustaría preguntarle, señor." Awashima finalmente encontró su valor para expresar lo que quería desde hace un tiempo, pero por suerte, su PDA sonó en ese momento, interrumpiéndola.

Awashima no tuvo más remedio que sacarlo. Pero ver el nombre de la persona que llama la hizo congelar momentáneamente. "..."

"¿Oya? ¿Pasa algo?" Munakata se dirigió a ella. "No me importa que respondas. Puede ser importante. Esperaré aquí, así que por favor no te preocupes y responde."

Awashima aún dudó. Pero ahora que tenía el permiso explícito de Munakata, ignorar la llamada sería muy extraño. Esa persona la llamó a las 2 a.m. en la mañana. Tenía que ser sobre algo importante. Entonces Awashima presionó cautelosamente el botón de conexión.

El que llamó fue Kusanagi Izumo, el segundo al mando del clan Rojo, Homra.

"Ahh, hola, Seri-chan. Perdón por la llamada de la noche, pero hay algo que quiero preguntarles.", dijo la voz de Kusanagi hablando en dialecto Kansai con sus entonaciones habituales que podrían describirse muy bien como frívolas.

Awashima frunció el ceño.

Su voz sonaba extraña. Aunque parecía ser más un problema técnico que algo malo con Kusanagi.

"¿Dónde estás ahora?" Preguntó Awashima, y Kusanagi dijo alegremente, "Ah, ¿lo notaste? Actualmente estoy en Las Vegas."

"¿Huh? ¿Las Vegas...?"

Escuchar el tono nervioso de Awashima hizo sospechoso a Munakata.

Intentando controlar su voz, Awashima preguntó: "¿Por qué estás en Las Vegas?"

"Ah, bueno, las cosas pasaron. Los chicos de Homra están aquí conmigo también."

"¿Qué quieres decir?"

"Te daré una explicación detallada cuando regrese a Japón. Aparte de eso, realmente necesito ese favor, ¿sabes?"

En ese momento Awashima oyó una voz que decía el nombre de Kusanagi, "Izumo", en algún lugar en el fondo. La voz definitivamente pertenecía a una mujer joven.

Kusanagi entró en pánico. "¡Oh, demonios! ¿Qué crees que estás usando? Seri-chan, no cuelgues."

Por un momento, Awashima no escuchó nada, ya que probablemente presionó una mano en el micrófono, y luego, al fin, "Lo siento, lo siento. Las cosas finalmente se calmaron."

"Bueno, aparentemente estás en el medio de algo y muy ocupado por el sonido de eso. Si no tienes ningún negocio conmigo, ¿estoy colgando?" Awashima le informó con frialdad.

Kusanagi estaba claramente nervioso, "¡No es lo que piensas! ¡Absolutamente no, te lo estoy diciendo! Oh, bueno, está bien, solo voy a decir mi pedido entonces."

Fue una solicitud extraña. Kusanagi le dijo un nombre y le pidió que verificara si esa persona era un Strain o no.

Awashima vaciló.

Sin embargo, estaba en deuda con Kusanagi en relación con un cierto incidente que sucedió en la ciudad de Shizume. Además, la solicitud de Kusanagi no fue un gran problema para cumplir. Si nada, una simple búsqueda en la base de datos de Scepter 4 revelaría de inmediato si la persona que Kusanagi nombró estaba registrada como un Strain o no.

Awashima, muy consciente de la mirada de Munakata sobre sí misma, respondió: "De acuerdo, déjame pensarlo." En el interior, ya había decidido ayudarlo, pero eligió deliberadamente redactar su respuesta de la forma en que lo hizo. "Te enviaré el resultado cuando y si es posible."

Estaba bastante segura de que Kusanagi entendió las implicaciones de su fraseología.

Su voz sonó más brillante. "Oh, ya veo. Eres una gran ayuda, Seri-chan. ¡Puedes esperar un recuerdo o dos!"

"No los necesito.", Awashima resopló un poco en respuesta. "Con esto, quedamos a mano."

Una vez antes, Awashima recibió información de Kusanagi sobre un Strain que se ocultaba en el territorio de la ciudad de Shizume. Esta vez, ella le daría la información que solicitó. Todas sus deudas mutuas se resolverían después de esto. No era como si fueran amigos o algo así. Era solo que estar en contacto con el bien informado e inteligente segundo comando del clan Rojo podría hacer que realizar sus tareas profesionales fuera más fluido, nada más que eso.

En primer lugar, era difícil darse cuenta de cuándo Kusanagi hablaba en serio y cuándo no, y le hacía sugerencias sensuales cada vez que veía la oportunidad.

"Oh, vamos, no seas tan fría. Es tarde en la noche donde estás ahora, ¿verdad? ¿Estabas durmiendo? ¿Qué tal socializar conmigo un poco y tener una charla que solo dos adultos pueden tener?"

Awashima siempre ignoró todas esas proposiciones, pensando que eran su manera de hacer cumplidos.

"¿No te lo dije? Si no tienes otro negocio conmigo, estoy colgando. Estoy haciendo que el Capitán espere en vano."

"¿Huh? ¿El Capitán?" Hubo una pausa. "¿El Capitán como... el Rey Azul, Munakata Reisi?"

"Así es. Nuestro Rey. No hables de él sin honoríficos."

"Hmmph." Por alguna razón, Kusanagi soltó una risita ahogada. "Es eso así. Nos vemos luego." Terminó la conversación sorprendentemente rápido, colgándola antes de que ella pudiera.

Awashima, con la cabeza levemente inclinada hacia un lado en perplejidad por su cambio de actitud, se guardó su PDA en el bolsillo.

"Awashima-kun.", comenzó Munakata sin prisas. "Mis disculpas, pero por lo que escuché de la conversación, la persona en el otro extremo era Kusanagi Izumo, del clan Rojo, Homra, ¿no es así?"

"Eso es correcto, señor." Awashima no se disculpó. "Como lo recomendó antes, señor, decidí seguir su demanda y familiarizarme con un proveedor de información. Ese hombre es bastante astuto pero bastante útil. Ah, no hace falta decir que investigaré cuidadosamente la información que solicitó antes de enviársela como mi parte del trato. No hay nada que traspase los límites de la relación de toma y da, te lo aseguro."

"No, no, confío en que manejes eso a tu discreción. Tener una conexión con el clan Rojo es extremadamente útil, después de todo... ¿pero no recuerdo haber escuchado las circunstancias de ti forjando una conexión amistosa con él?"

"¿Huh? Bueno, fue principalmente por cambio. Los problemas con los que estaba lidiando me brindaron la oportunidad de tener una charla."

"Como recuerdo, cuando tuvimos un altercado con el clan Rojo, él era tu oponente, ¿correcto?"

"Sí, señor. Y ciertamente no esperaba formar este tipo de conexión con él en ese momento. Solo cuando traté de hablar con él, resultó que entre el impulsivo clan Rojo, él era alguien bastante inteligente y capaz de objetividad, así que después de pensar en nuestros beneficios mutuos, cada uno de nosotros concluyó que no había una necesidad real de antagonizarnos."

"Hm, mph.", entonó Munakata con una risita ahogada.

¿Y por qué esa risa le recordó a la anterior de Kusanagi? La similitud le dio a Awashima una sensación nerviosa. Se suponía que los dos eran tipos de personas muy diferentes.

Como cuestión de hecho, ella no conocía a Munakata, y mucho menos a Kusanagi durante todo ese tiempo. Pero tenía la sensación de que había visto a cada uno de ellos sonreír de una manera muy similar antes.

Kusanagi sonrió de esa manera cuando se enteró de que la segunda al mando de Scepter 4 era una mujer que, sin embargo, era lo suficientemente fuerte para enfrentarse cara a cara con él en una pelea.

Y Munakata mostró tal sonrisa cuando por primera vez puso los ojos en el rompecabezas más complejo que había visto hasta la fecha.

En esos momentos, los dos se rieron entre dientes de la misma manera que ahora, estaba segura.

"No sé por qué, pero creo que es mejor no anunciar el hecho de que Kusanagi Izumo es mi informante tan abiertamente de ahora en adelante.", pensó Awashima para sí misma, sin poder comprender la razón exacta de por qué.

"En cualquier caso, dejaré ese asunto a tu criterio. Y ahora, por favor date prisa y ve a descansar.", le dijo Munakata y se fue de la sala de procesamiento de datos.

"Sí, señor."

Pero lo que Awashima realmente quería decir era otra cosa. "Por favor, descanse un poco, señor." Por lo que Awashima sabía, Munakata se negó a descansar incluso más que ella. Pero su espalda emanaba algo tan inquebrantable y resuelto que Awashima no pudo encontrar su voz para decir esas palabras en voz alta hasta el final.

Y eso la hizo sentir una desesperanza solitaria.

+++++++++

En el gris de la mañana de ese día, Fuse Daiki se movía a través de la superficie del agua en un bote de pesca. Era un bote pequeño capaz de acomodar hasta 6 personas, con un motor de 70 caballos de fuerza. Antes de unirse a Scepter 4, en el período en que Fuse no tenía ningún objetivo y no sabía qué hacer con su vida, comenzó a pescar e incluso obtuvo un permiso de segundo grado para la operación de barcos pequeños. Por algo que obtuvo después de un campamento de entrenamiento de 3 días en el que casi siempre estuvo con sus amigos, fue una adquisición conveniente que permitió un alto grado de libertad en el agua.

Cabe decir que el bote que manejaba actualmente no era el suyo; lo tomó prestado en una tienda de alquiler de embarcaciones por 15,000 yenes por día.

Fuse esperaba que se clasificara como gastos relacionados con el trabajo.

Después de haber comenzado a trabajar en el Scepter 4, no tenía muchas posibilidades de usar su permiso, pero ahora que estaba montando un bote sobre la superficie del agua que comenzaba a adquirir un tono escarlata, sostenía el volante en sus manos después de un largo tiempo y sintiendo que la brisa salada y las salpicaduras de agua de mar ligeramente salada golpeaban todo su cuerpo, su humor mejoraba cada minuto.

Su cabeza, cargada de falta de sueño, se estaba aclarando.

Tendría que hacer algunos preparativos e ir a pescar algún tiempo, pensó. Invitar a Enomoto, Hidaka y Gotou también sonaba divertido.

Hidaka y Gotou a un lado, Enomoto, siendo la especie de interior que era, probablemente se quejaría de mareo y alimentación y otras cosas, pero también sería bastante divertido.

Aunque, si los invitaba, tendrían que salir de pesca en algún lugar a las afueras de la bahía de Tokio, no en un lugar remoto como este. El mar en la región de Touhoku en el que Fuse navegaba estaba demasiado lejos.

No hace falta decir que Fuse no vino a pescar.

Decidido a localizar el paradero de Kounomura, después de mucho esfuerzo se encontró en este lugar, conduciendo un bote, solo.

Frente a él, a una distancia apenas visible, había otro bote. Y en ese barco estaba la persona a quien Fuse persiguió desde Tokio, Kondou Kouhei.

Hasta hace 3 años, había trabajado como secretario privado de Kounomura, y por el momento se sospechaba que mantenía algún tipo de contacto con su antiguo empleador.

La energía inhumana de Kounomura le permitió participar en diversas actividades sociales, y como resultado adquirió una extensa red de conexiones personales, pero fue Kondou quien conoció la parte más privada de Kounomura y le sirvió personalmente. Había gente excepcionalmente talentosa por parte de Kounomura, como un prodigio que se graduó en la escuela de leyes de Harward en la cima de su clase o un genio que tenía un triple doctorado en matemáticas, derecho e historia; a diferencia de ellos, los únicos talentos que Kondou tenía para él era su actitud honesta de trabajo y su capacidad para guardar secretos.

A pesar de eso, Kounomura le confiaba cosas como recoger a los miembros de su familia, organizar importantes eventos familiares privados e incluso administrar todos sus gastos de subsistencia.

Aquellos alrededor de Kounomura lo encontraron muy extraño, pero el propio Kounomura solo les dijo, mientras se reía, "Es difícil entenderlo solo por su apariencia, pero la honestidad y lealtad de esa persona son tales que ningún talento o título puede siquiera esperar comparársele. Si es necesario, no me importa confiarle mi vida."

En el presente, Kondou era el curador de un museo, especializándose en viejos artículos de ukiyoe y arte popular que le apasionaban. Aunque se llamaba museo, era un establecimiento pequeño, con solo 2 curadores, Kondou y otra persona, que fue construido por Kounomura cuando se retiró de sus actividades como una especie de indemnización por despido a su confidente más confiable. Kondou trabajó como curador de ese lugar de la misma manera que trabajó para Kounomura, con honestidad y fidelidad.

La construcción de un museo solo para Kondou fue para mostrar cuánto Kounomura confiaba en él.

Awashima sospechaba que Kondou estaba asistiendo a Kounomura e hizo que Akiyama lo espíe. Y cuando Akiyama estaba siguiéndolo, Kondou dijo que cuando el hombre salió de su casa para ir a su lugar de trabajo en el museo, fue arrastrado al escándalo de acusaciones de falso abuso durante el viaje.

Esta demás decir que Fuse creía que Akiyama quedó atrapado en la trampa del enemigo y se enmarcó, y parecía que Awashima, que le dio la orden a Akiyama, y Munakata, después de recibir el informe sobre la situación de Akiyama, eran de la misma opinión. Sin embargo, no hubo pruebas concluyentes.

Entonces Fuse se ofreció como voluntario para hacerse cargo de la tarea de Akiyama. Munakata llamó a Fuse a su oficina para advertirlo específicamente.

"Kounomura posee una inteligencia extraordinariamente elaborada. Incluso si realmente está recibiendo ayuda de Kondou, atraparlo en el acto sería extremadamente difícil. También es probable que te atrapen en una situación desesperada en el proceso, como

Akiyama-kun. Si eso sucede, iré allí en persona, así que antes que nada, asegúrate de estar en contacto frecuente con Awashima-kun."

Teniendo en cuenta la advertencia, Fuse había estado siguiendo a Kondou todo el tiempo hasta el momento. Si Kondou realmente estaba manteniendo el contacto con Kounomura y podía demostrarlo, la situación estaría en camino de resolverse, incluso si él terminara conformado como Akiyama en el proceso.

Pero mientras más Fuse seguía a Kondou, más inseguro de esta forma de pensar se volvía.

La razón de sus dudas era simple: Kondou no parecía una persona que participaría en la creación de tan elaboradas trampas.

A pesar de que apenas llegaba a los cincuenta años, su cabeza estaba completamente calva, su complexión débil y expresión temerosa y no lo que se llamaría confiable. Fuse, por supuesto, era consciente de que las apariencias no siempre reflejaban el alma y la personalidad, pero en el caso de Kondou, su exterior e interior parecían estar perfectamente alineados.

En ese sentido, estaba en marcado contraste con Kounomura, en cuya atractiva apariencia se podía sentir sin lugar a dudas una desbordante energía e inteligencia.

El otro día, durante su viaje al trabajo cuando Kondou pisó un pie de un estudiante de secundaria y se le gritó, visiblemente se encogió de miedo.

"Si todo eso fue un acto, entonces él tiene todas las posibilidades de convertirse en ganador de los Premios de la Academia. Es posible que ya no tenga nada que ver con Kounomura..."

El alcance de la actividad de Kondou se limitaba a los viajes diarios entre su casa y el museo, y no había signos de que hubiera notado que Fuse lo seguía. Esta fue la conclusión a la que llegó Fuse después de unos días de tal investigación.

Sin embargo, ayer, Kondou hizo su primer gran movimiento. Fuse se preparó, pero al final resultó que toda la familia de Kondou iba a visitar la casa de su familia en automóvil. Fuse obtuvo la autorización de Awashima y alquiló un auto para seguirlos. Y así, los Kondous llegaron a la casa de su familia en una determinada prefectura de la región de Touhoku, sin mucho que hacer en el camino, y a la mañana siguiente, Kondou salió a la costa más cercana, llevando consigo un equipo completo de pesca.

Fuse sabía que la pesca era uno de los pocos hobbies de Kondou. Esta mañana, también, Kondou salió vistiendo una cara inusualmente animada, un conocido pescador lo llevó en su bote, y partieron hacia algún lugar por mar.

En ese momento, la mayoría de las sospechas de Fuse ya se habían disipado, pero, solo para estar seguros, en caso de que Kondou se contactara con Kounomura en algún lugar en el agua, Fuse lo siguió. Para su crédito, Fuse pensó que Kondou iba a pescar en su ciudad natal, por lo que había arreglado un bote para sí mismo por si acaso ayer. Hasta

ahora, la misión de vigilancia de Fuse transcurría sin contratiempos, y lo único que le molestaba era la lejanía de la ubicación que hacía imposible establecer un contacto regular con Awashima.

Fuse envió su correo justo antes de llegar a la ciudad natal de Kondou, por lo que probablemente era consciente de su paradero.

El otro barco, con Kondou en él, corrió a toda velocidad por el mar durante unos 20 minutos y llegó a una pequeña isla deshabitada. Kondou, con brazadas de una nevera portátil, barra de acabado y otros suministros de pesca, fue llevado a la isla, y el bote se volvió para regresar.

Fuse dirigió su bote para golpear la orilla opuesta de la isla para que Kondou no lo notara y, dando la vuelta a lo largo de la costa, decidió observar a Kondou desde una roca que le ofrecía una vista desde arriba. Fuse ya había conjeturado que Kondou debe haber sido un visitante frecuente en esta isla. El hombre siguió pescando, obviamente bien familiarizado con el proceso, hasta el mediodía.

Como era de esperar, nada estaba cambiando durante todo ese tiempo, salvo que él recogía su pesca de vez en cuando, y pronto, superar el aburrimiento se convirtió en un gran desafío para Fuse.

Hubiera sido una historia diferente si él mismo estuviera pescando, pero mirar por horas a otro pez era una angustia como ninguna otra. No era de extrañar que para cuando el bote de antes regresó a buscar a Kondou, Fuse apenas le prestó atención. Kondou se subió, trayendo 54 peces que atrapó con él, y el bote se retiró.

Fue en este momento que Fuse concluyó con certeza: no había nada sospechoso sobre el comportamiento de Kondou. El pez que atrapó probablemente sería servido en la cena de hoy cuando él y su familia se reunieron todos en la mesa.

Con la intención de volver al continente también ahora, Fuse remontó la ruta que usaba para llegar hasta el lugar donde amarró su bote. Y cuando llegó, se dio cuenta de repente.

No había señales del bote en ninguna parte.

+++++++++

Aproximadamente dos días después, Awashima estaba en la oficina de Munakata con una expresión grave en su rostro. Con el corazón encogido, se estaba preparando para entregar un informe angustioso: todo el contacto con el sucesor de Akiyama, Fuse, se había perdido.

Era seguro suponer que se había encontrado con algún tipo de problema, y probablemente había caído en algún tipo de estratagema de Kounomura.

En este punto en el tiempo, sin embargo, Awashima no tenía idea de qué truco exactamente. En otras palabras, todo lo que podía informar a Munakata era que todo el contacto con Fuse se había perdido, y eso era todo.

Estaba segura de que Munakata respondería con un "Hoo" divertido, sin culpar a Awashima de ninguna manera.

Pero para Awashima, eso fue precisamente lo que fue suficiente para llevarla a una depresión.

"De alguna manera, últimamente, nada va como se supone que debe. Si todo es parte del plan de Kounomura, entonces realmente es un hombre aterrador."

"Capitán.", ella abrió la boca, encontrando su resolución, "Tengo un informe importante que hacer."

Pero en este preciso momento, Doumyouji y Enomoto irrumpieron en la oficina, tratando de superar a los demás.

"¡Problema, Capitán!"

"¡No, los problemas en mi extremo son peores!"

Doumyouji tenía una tableta en una mano, mientras que Enomoto tenía las mejillas manchadas con algo parecido al hollín.

Awashima levantó sus cejas. "¡Esta es la oficina del Capitán! ¡Toquen antes de entrar, insolentes!"

Pero la reprimenda de Awashima cayó en oídos sordos, mientras los dos seguían empujándose el uno al otro en la entrada, tratando de convertirse en el primero en avanzar. Parecía que ambos vinieron a entregar informes importantes al Capitán, chocando entre ellos antes de la puerta de su oficina donde comenzaron a pelear por quién entraría primero.

"¡Capitán! ¡Por favor escucha mi informe primero!"

"¡No, Doumyouji-san! Mi informe es más urgente, ¡por favor, déjenme!"

Doumyouji aparte, para Enomoto era muy raro ser tan impaciente. Además, Doumyouji alguna vez fue su superior, por lo que debe haber tenido una muy buena razón para tratar de avanzar tan agresivamente a expensas de Doumyouji.

Al verlos, Munakata dijo con algo parecido a la aprobación: "Otra gran cantidad de informes hoy, huh.", y apoyó la barbilla en sus manos unidas. "Déjame preguntar esto primero. ¿Alguno de los informes que ustedes tres están aquí para entregar involucra asuntos de la vida o la muerte de alguien o un daño físico inminente, donde cada segundo cuenta?"

Doumyouji negó con la cabeza de inmediato, Awashima y Enomoto también lo hicieron después de algunos momentos de vacilación.

"Ya veo.", Munakata parecía satisfecho. "En ese caso,", comenzó, "Awashima-kun tiene la prioridad, tanto por orden de llegada como por rango; así que Doumyouji-kun, Enomoto-kun, por favor esperen su turno.", tomó la decisión.

```
"¡Señor!"
```

"¡Sí, señor!"

Scepter 4 era una organización cuasi policial, sin importar cuán relajada pareciera la atmósfera. Así que en la misma instancia, tanto Doumyouji como Enomoto se agarraron las manos a la espalda y se mantuvieron firmes. Awashima también conocía la situación. Comprendiendo por el comportamiento de los dos la urgencia de sus informes, ella decidió terminar con el suyo lo más rápido posible.

Excepto cuando los dos escucharon lo que ella tenía que decir, ambos murmuraron en voz baja:

```
"¿Y eso es?"
```

"... ¿De eso se trataba?"

Parecían expresar esas opiniones sin pensar. Awashima envió una mirada en su dirección.

"¡Ah, no, eso no es lo que quise decir! ¡Lo juro, teniente!"

"Me disculpo. No es que no me preocupe Fuse, es solo que mi asunto requiere tomar medidas más inmediatas." Enomoto le dio una explicación larga y al mismo tiempo Doumyouji se volvió hacia él, "¡Estoy diciendo que estoy yendo después, Enomoto!"

"¡Capitán!" Esta vez Enomoto envió una mirada suplicante al Capitán, solicitando su decisión.

"Doumyouji-kun irá primero." Munakata levantó la mano y señaló a Doumyouji, como un árbitro de un partido de sumo.

"¡Yay!" Doumyouji hizo una pequeña pose triunfante.

"¡¿Pero por qué, Capitán?!" Enomoto casi chillaba ahora.

En un tono serio, Munakata respondió: "Porque Doumyouji-kun estaba medio paso por delante de ti cuando entraste en mi oficina. Puedo ver en su estado que su asunto es realmente urgente, pero sigamos las reglas y hablemos a su vez. Eso es lo que es una organización. Como tal, Doumyouji-kun, entrega tu informe de la forma más rápida que se te ocurra."

"¡Claro, señor! Mi informe es simple. ¡Aquí!"

Con esto, Doumyouji empujó la tableta que sostenía ante los ojos de Munakata.

"Ugh..." Munakata, muy inusualmente para sí mismo, dejó escapar un gemido. "Estoy sorprendido, lo admito."

"Si, puedo verlo." Al ver a Munakata así, Awashima y después Enomoto, echaron un vistazo a la pantalla de la tableta, y ambos se quedaron sin palabras.

Doumyouji, sintiendo una ligera satisfacción por el impacto que su informe le dio a los otros tres, explicó: "Estamos siendo inundados con preguntas sobre este caso por parte de todo tipo de medios de comunicación, y nuestros teléfonos se están poniendo al rojo vivo por todos los que no paran de llamar. ¿Ven? Problemas, como dije, ¿no?"

"Este caso" que Doumyouji mencionó fue un artículo en una revista semanal que se mostraba actualmente en la pantalla de su tableta. El titular, en letras chungas, decía: "Escapadas extremadamente vergonzosas de los servidores públicos.", y debajo de él, el objetivo a ser ridiculizado fue el caso reciente en el que Doumyouji destruyó la construcción del departamento.

"Los llamados "Azules" son los modernos intocables, con su presupuesto que no necesita deliberaciones ni aprobaciones, y con instalaciones y equipos de última generación." En pocas palabras, el artículo denunció la falta de transparencia de Scepter 4 como organización, su radical actividad de investigación y gestión organizacional extralegal.

"Además, parece que nos demandan en varios casos."

Ante sus palabras, Munakata, Awashima y Enomoto, que estaban mirando la pantalla, todos alzaron sus cabezas al mismo tiempo con una expresión en sus caras que claramente decía "¿Qué acabas de decir...?"

Pero Doumyouji no se dio cuenta de esas señales peligrosas y prosiguió: "Oí por casualidad que, actualmente, el correo con contenido certificado se está entregando al departamento de asuntos generales, uno tras otro, y están apurando el control de confirmación. En general, estamos siendo demandados por daños durante la búsqueda y el allanamiento de morada. Estoy pensando que debería recibir un informe de asuntos generales en cualquier momento, Capitán."

"Capitán.", llamó Awashima a Munakata en un tono afilado como una navaja.

Munakata asintió con la cabeza. "No hay errores. Kounomura y sus maquinaciones deben estar detrás de todo eso."

"¡Entonces es él, después de todo!" Exclamó Doumyouji y su voz sonó encantadora. "Entonces, Capitán, ¿qué hacemos?" Miró a Munakata con ojos brillantes. En ellos estaba la confianza absoluta, o más bien, la inocencia desprotegida.

Honestamente, el hecho de que Scepter 4 fuera expuesto en una revista semanal y también fuera demandado era, en gran medida, culpa de Doumyouji, pero todo eso se le escapó

convenientemente al aviso de la cabeza hueca natural. Él creía firmemente con la inocencia de un polluelo esperando a su pájaro padre que Munakata lograra algo magnífico y los sacara del desastre.

"..." Munakata estuvo sumido en sus pensamientos por un tiempo. Entonces, él levantó la cabeza lentamente. "...Doumyouji-kun. Necesitamos hablar." Munakata sonrió.

Y esa sonrisa evocó una reacción de Doumyouji que nunca había mostrado antes: como si lo apuñalaran con una espada japonesa afilada, dobló hacia atrás e intentó huir. Como espadachín, tenía una habilidad de refrenamiento altamente refinada. Y ese instinto hizo sonar la alarma hacia él, "¡La forma en que está sonriendo significa toneladas de peligro!"

Sin embargo, antes de que Munakata pudiera darle una orden a Doumyouji, Enomoto recobró el sentido y llamó la atención a sí mismo, "¡Um, perdón, capitán!"

Como recordando su existencia, Munakata comentó: "Ah, claro." Tu asunto también era urgente. Bueno, informe, entonces."

"Sí, señor. Hace poco tiempo, el sistema de Scepter 4 cayó bajo un ciber-ataque. Logramos contrarrestarlo de alguna manera, pero se detectó una anormalidad en el equipo eléctrico en todas las instalaciones."

```
"¿Qué?"
```

"¿Qué dijiste?"

Las expresiones de Awashima y Munakata se volvieron sombrías.

"Es como dije. Por el momento, pasé por debajo del piso para echar un vistazo, pero está fuera de mi área de experiencia, por lo que me gustaría solicitar un ingeniero calificado para manejar esto. Me temo que a este ritmo, todo el sistema eléctrico podría..."

Sucedió en ese momento exacto. Todas las luces en la oficina de Munakata se apagaron.

"Sufrir un apagón, es lo que quería decir, pero parece que ya es demasiado tarde.", terminó Enomoto con una voz triste.

Doumyouji y Awashima ya habían entrado en acción.

"¡Doumyouji! ¡Prepara luces de emergencia!"

"¡Sí, señora!"

Siguieron ruidos de correr enérgicos.

"Dios mío.", murmuró Munakata en la oscuridad tan oscura que nadie lo escuchó. "Kounomura realmente está funcionando en todos los niveles, sin restricciones."

+++++++++

Esa noche, Hidaka siguió los deseos de su cansada carne y regresó al dormitorio de Scepter 4. Debido al ataque del otro día contra equipos eléctricos, Scepter 4 todavía no tenía electricidad en sus instalaciones. Por supuesto, significaba que una vez que caía la noche, todos los edificios estaban sumidos en la oscuridad.

Además de las líneas eléctricas generales proporcionadas por una compañía eléctrica, Scepter 4 estaba equipado con una turbina de gas instalada en el sótano y paneles solares en el techo, específicamente para emergencias. Pero toda la red de distribución de electricidad estaba gestionada por el sistema informático, que, por razones desconocidas, se había bloqueado.

Actualmente, Enomoto, junto con ingenieros externos, invertía todos sus esfuerzos en las reparaciones como líder del grupo de resistencia. Sin embargo, hasta ahora, la situación era grave, con la causa del fracaso aún indeterminado. Como resultado, después del anochecer, los miembros del Scepter 4 se equiparon con linternas y candelabros y holgazanearon alrededor de la sede como fantasmas.

Hidaka, también, tomó una lámpara, preparada en la entrada y, junto con la mancha de luz que le proporcionaba su lámpara, comenzó a avanzar a lo largo del oscuro pasillo. Lloviznaba fuera de las ventanas, y toda la atmósfera parecía más como si estuviera en un viaje de exploración en ruinas que en su camino a casa.

Además, el comedor estaba cerrado en ese momento, así que los que llegaban tarde a la noche, todos tenían que organizar sus propias comidas.

"Haa, tengo tanta hambre..."

Salió corriendo del cuartel general por la mañana y no había comido nada desde entonces.

"Si estás de acuerdo con una taza de ramen, puedo compartir alguna contigo." Una voz que parecía venir del suelo resonó justo en frente de él, y una luz apareció al mismo tiempo.

"¡Whoa!" Hidaka chilló reflexivamente.

Gotou, con una vela en la mano, de repente se reveló de pie en el pasillo. "Bienvenido, Hidaka.", dijo.

"Gracias, Gotti.", respondió Hidaka después de una pausa que era necesaria para calmar su corazón salvajemente palpitante, porque francamente, Gotou le dio bastante miedo.

+++++++++

"¿Te gusta? ¿Esta delicioso?" Gotou, con un codo sobre la mesa, estaba mirando atentamente a Hidaka sorbiendo los fideos con intensa concentración.

"Sip." Era solo una taza de ramen común que se podía comprar en cualquier tienda de comestibles, preparado simplemente vertiendo agua hervida en la lámpara de alcohol que

tenía Gotou, en este momento, pero ahora, para Hidaka, sabía tan delicioso que incluso le molestó un poco. "Es tan delicioso que puedo llorar."

"Umn-humn." Gotou asintió con satisfacción. "También toma algo de té, Hidaka."

"Gracias."

Con un sonido sordo, Hidaka vació las últimas gotas de la sopa de ramen y contuvo la respiración. "Ahh, estoy vivo otra vez."

Tomó unos tragos del té embotellado que Gotou le tendió, y su estado de ánimo sombrío anterior dio lugar a la felicidad contenta.

De repente, pensó que era una criatura realmente simple por naturaleza. O tal vez los seres humanos en general no eran muy complicados. Últimamente, Hidaka podía dormir mucho incluso por la noche, por lo que ahora que tenía el estómago lleno, de repente se sentía muy somnoliento.

"Seguro que lo tienes áspero. Has estado de pie desde la mañana, ¿no?", Preguntó Gotou, mirando a Hidaka.

"Sí. Tengo que visitar las estaciones de policía en el lugar de Doumyouji-san, también... ¿Cómo está?", Preguntó Hidaka, haciendo un bostezo.

"Desesperadamente trabajando con una cara pálida que nunca había visto en él antes.", respondió Gotou.

Actualmente, Doumyouji estaba a cargo de los medios de comunicación y de las contramedidas en su nueva capacidad como el recién nombrado "oficial de relaciones públicas". Todo el mundo estaba en estado de shock en este tipo de selección de personal.

Doumyouji, con su aire alborotado y su naturaleza desordenada, fue literalmente la persona más inadecuada para el trabajo. Las contramedidas mediáticas requerían una meticulosa previsión; la cautela y el conocimiento especial también eran indispensables para tomar decisiones en esa área. Y Doumyouji era conocido por no poder siquiera escribir sus propios informes correctamente.

La orden dejó a la mayoría de los miembros en profunda confusión, y entre ellos, incluso hubo quienes empezaron a preocuparse si tal vez Munakata estaba desesperado.

"¿Me pregunto si el Capitán lo pensó como un castigo a Doumyouji-san?" Hidaka expresó la idea que lo había estado molestando por un tiempo.

"Quién sabe. Nunca entiendo lo que piensa el Capitán, Hidaka. ¿Pero es probable que tenga alguna razón para ello?"

"Cierto. No creo que el Capitán hiciera algo así simplemente para ser malo."

Aunque no estaba completamente seguro de que la posibilidad de eso fuera cero, Hidaka tenía fe en Munakata, a su manera.

"Bueno, Doumyouji-san a un lado, ¿qué hay de Kamo-san? Me pregunto qué está haciendo él ahora?"

En estos tiempos de una gran crisis para Scepter 4 como organización, el confiable y talentoso Kamo no había sido visto en las instalaciones desde hace un tiempo. Era un hombre con una habilidad impresionante y un fuerte sentido de la responsabilidad. Aunque no estaba muy claro cuánto de seguridad habría proporcionado su presencia si él hubiera estado aquí...

"Bueno, de acuerdo con el teniente Awashima, tenía algunas circunstancias inevitables que tenía que atender, algo así."

"Hmmm." Tomando otro trago de la botella de mascota, Hidaka ladeó la cabeza hacia un lado. "¿Qué demonios podría ser?"

Como los antecedentes de Kamo eran únicos, debe haber tenido algunos "suyos" peculiares de los que ocuparse. Con este pensamiento, Hidaka llegó a su cama y, dejándose caer sobre ella, se estiró. Estaba tan somnoliento que podría quedarse dormido en este mismo momento.

Al verlo acostarse, Gotou se levantó. "Está bien, me voy entonces."

Hidaka dio un comienzo de sorpresa, repentinamente despierto. "¿Eh? ¿Irte...? ¿A dónde?"

"¿Huh? ¿No te lo dije? Además del trabajo regular, el teniente me dio la tarea de buscar el paradero de Kounomura."

En esta situación de emergencia, decir que Awashima, Gotou e Hidaka eran prácticamente el único grupo dentro de Scepter 4 que continuaba operando normalmente no estaría muy lejos de la verdad.

"M-me enteré de eso." Hidaka lo sabía, por supuesto.

Gotou explicó con indiferencia: "Estoy ocupado con el trabajo habitual durante el día, así que tengo que buscar por la noche."

"C-Cierto. Buena suerte."

Pero Hidaka no se atrevía a decir lo que realmente quería. Gotou iba a trabajar a expensas de sus propias horas de sueño. Así que Hidaka no podía levantarse y pedirle descaradamente que por favor se quedara en la habitación hasta que Hidaka mismo se durmiera.

"Está bien, me voy entonces, Hidaka." Gotou estaba a punto de irse, pero de repente se detuvo en la entrada y dijo con una cara completamente seria, "Hidaka, ya que estás cansado, te recomiendo que no mires esa estatua directamente."

Con esto, salió de la habitación. Hidaka, a solas en la habitación, hizo una mueca ante esas palabras crípticas.

Al examinar su habitación, volvió a confirmar cuán llenas de cosas extrañas estaba: una máscara con algo parecido al pico de un pájaro en el centro de la misma, libros y álbumes raros, instrumentos musicales étnicos que normalmente solo verías en un museo, cajas de música, viejas cámaras, herramientas para fumar tabaco con pipa de agua, sugerentes pinturas a tinta de la India... Todo lo anterior fue guardado por Gotou como un pasatiempo. Y todas esas cosas estaban iluminadas por la inestable luz de las velas, proyectando sombras gruesas y negras por la habitación.

El objeto que Gotou mencionó en su advertencia era una enorme estatua tallada en madera que se encontraba imponentemente justo en el medio de todos esos objetos extraños. Hidaka recordó a Gotou diciendo que era un objeto de adoración en Papúa Nueva Guinea o quizás en Nueva Caledonia.

Tenía los brazos doblados y la lengua sobresalía y goteaba saliva. Entre todas las cosas extrañas, era esa estatua la que Hidaka encontró más espeluznante.

"¡Eeek!" Gritó sin darse cuenta, porque mientras miraba al ídolo, parecía comenzar a mirarlo fijamente. Cubriéndose la cabeza, se escondió debajo de las mantas e intentó olvidarse de todo y simplemente dormir.

La razón por la que últimamente Hidaka había estado sufriendo por la falta de sueño era el miedo: no podía dormir por la noche.

Hihi. Hihi.

Hidaka creyó escuchar a un niño riéndose por lo bajo, por lo que rápidamente se cubrió las orejas con las manos. Simplemente estaba escuchando cosas por su cansancio, pensó para sí mismo, quería pensar. No era la primera vez que sucedía esto, y no solo en esta sala. Hace poco tiempo, (pensó) vio flotando flautas en el comedor vacío, y antes de eso, seguía oyendo los sonidos del agua que salía de un inodoro definitivamente desocupado.

Para Hidaka, se sintió como si todo Scepter 4 se convirtiera en un gigantesco lugar maldito.

"¡Gotti, por favor vuelve lo antes posible!" Este era el único deseo de Hidaka en este momento.

++++++++

Casi al mismo tiempo, Awashima estaba en alerta máxima en un edificio abandonado bajo la luz de la luna que entraba por las ventanas rotas. Sabía que era una trampa, pero se preocupó a sí misma independientemente. Naturalmente, no iba a bajar la guardia.

En Scepter 4, ella se mantuvo por encima de un ex soldado como Akiyama y un heredero del dojo como Doumyouji Andy simplemente porque ella tenía más poder como miembro del clan. En realidad, las habilidades de esos dos eran tales que probablemente ambos podrían superarla en esgrima y artes marciales.

Todo esto comenzó cuando ella, habiendo terminado de hacer las visitas a los ministerios, tomo un taxi y regresó a los dormitorios. Cuando pasaban por el distrito comercial, de repente vio una espalda familiar. Con los ojos cada vez más abiertos, apretó la cara contra el cristal de la ventanilla del taxi y luego le gritó al conductor: "¡Lo siento, pero detén el auto, por favor!"

Solo se enfrentó a ese hombre una vez, pero no había forma de que pudiera olvidar a ese gigante calvo de aspecto extremadamente llamativo y grotesco, vestido con una túnica de sacerdote negra como la tinta: Nakamura Gouoku, ayudante de Kounomura Zenichi.

Paseando tranquilamente por la calle de la noche, desapareció en un callejón.

Al pasar un billete de banco al sorprendido conductor con un "Guarda el cambio.", Awashima abrió la puerta y saltó del automóvil.

Sintiendo que la frustración se acumulaba en su interior, corrió tras Nakamura y se zambulló en el callejón en el que había entrado antes.

Él no estaba a la vista.

Dobló la esquina, y justo cuando pensó con amargura que había perdido a Gouoku, su gigantesco armazón brilló como si saliera del mar de gente, doblando una esquina un poco más adelante en el camino.

Awashima rompió en una carrera de nuevo.

Pero cuando ella, sin aliento, llegó a esa esquina, Gouoku no se veía por ninguna otra parte.

Girando la cabeza, lo vislumbró cuando estaba a punto de desaparecer en el pasillo entre dos edificios.

Awashima reanudó la persecución.

Después de eso, Nakamura Gouoku siguió parpadeando en los bordes de su visión. Allí estaba, bajo un letrero de neón, junto a una linterna de papel rojo de un pub, que se abría paso fácilmente entre la muchedumbre borracha y tambaleante, apareciendo y desapareciendo como un espejismo. En ese momento, Awashima ya había pensado, "Él me está guiando a algún lado, invitándome a seguirlo."

A medida que las multitudes a su alrededor disminuían cada vez más, esa sospecha se transformaba en certeza. Cuando Gouoku desapareció en las entrañas de un edificio abandonado, ella tomó una decisión. "Está tratando de atraerme a una trampa, pero por otro lado, esta es mi oportunidad."

El vestíbulo del primer piso estaba vacío, ya que todos los muebles y equipos habían sido retirados hacía tiempo. Awashima desenvainó su sable en voz baja. Ella ya había percibido la presencia de su oponente.

Y efectivamente, el hombre calvo salió abruptamente de la oscuridad. Él estaba sonriendo con una sonrisa divertida.

"Seguro tienes agallas. Lástima que seas una mujer."

Realmente no era otro que Nakamura Gouoku.

Awashima no pescó su palabra al responder: "Y no eres mucho como persona si te dejas atar con prejuicios de género como este. El coraje no tiene nada que ver con si eres un hombre o una mujer. ¿No sabes algo tan básico?"

Frotándose la barbilla, Gouoku sonrió, "Quise decir eso como un cumplido, en realidad."

"No estoy feliz de recibir esos elogios de alguien con valores equivocados."

Awashima no solo mantuvo la conversación. Todo el tiempo, estaba sondeando cuidadosamente a su alrededor en busca de los signos de los cómplices de Gouoku emboscados.

Uno más, aún escondido.

Cuando terminó, preguntó: "Por cierto, ¿de qué va esto?" Ella llevó su sable a su posición. "¿Un desafío para un partido de venganza?"

Awashima tomó la postura con una pierna doblada al frente, la otra extendida detrás de ella, y alzó su sable, como un jugador de béisbol con su bate. Su sable apuntaba limpiamente a Nakamura Gouoku porque la otra persona que había sentido escondida en la zona era solo un civil ordinario sin habilidades para ocultar su presencia y aparentemente no sediento de su sangre.

Basando su conclusión en eso, Awashima interpretó que Nakamura Gouoku la atraía aquí mientras él la retaba a una pelea uno contra uno. Por supuesto, no eran viejos amigos ni nada, por lo que Awashima no podía estar segura, pero ese monje pecador parecía un hombre que amaba la belleza de las formalidades.

Entonces él quería que su pelea fuera lo que se llama un duelo.

"Acepto, entonces." Awashima no podía imaginarse perder a este hombre en una confrontación uno a uno. "Realmente me estaba hartando de todos tus golpes en nuestros

puntos débiles. Oh, bueno, ahora solo necesito arrestarte y hacerte derramar el paradero de Kounomura Zenichi."

"Ahhh, es una verdadera lástima.", dijo de repente Nakamura Gouoku, rascándose la cabeza. "Me encantaría pelear contigo, te lo aseguro, pero, debido a varias razones, no puedo."

Awashima frunció el ceño. "¿Qué quieres decir? ¿Qué demonios...?"

"No seré yo quien pelee contigo. Además, hacerme hablar sobre el paradero de Zenichi no tiene sentido."

En ese momento, una persona se separó de la sombra de un pilar y salió a la luz.

"Buenas tardes. Ah, no, ya es buenas noches. Awashima Seri-san, la mano derecha del Rey Azul, Munakata Reishi. Quería conocerte."

"Como puedes ver, ¡la persona cuyo paradero querías que hablara está aquí mismo!", Rugió Gouoku con una amplia sonrisa.

Awashima se quedó sin palabras. La punta de su sable bajó sin que ella se diera cuenta.

Aunque ella solo lo vio en la pantalla de un monitor, el hombre que estaba allí era, sin lugar a dudas, Kounomura Zenichi en persona.

Incluso Munakata aún no se había reunido con él directamente. Entre todos los de Scepter 4, Awashima fue la primera y la única en enfrentar al autor intelectual de la reciente serie de incidentes como este.

Kounomura agitó sus cortas manos. "Bueno, estoy tan contento. Eres una belleza, tal como lo imaginé. Y digna. Puedo sentir que también eres inteligente. ¡Qué convicción y voluntad! ¡Maravilloso!" Hablaba rápidamente sin cesar con una voz aguda.

Cuanto más lo miraba Awashima, más extraño le parecía a ella. Realmente era muy bajo, especialmente ahora, de pie junto al gigante Gouoku. Su vientre sobresalía notoriamente, su pelo era delgado... Si un pingüino fuera antropomorfizado, el resultado final sería este hombre, sin duda.

Era un bulto humano poco atractivo sin importar cómo uno lo miraba, excepto por un detalle: sus ojos negros y brillantes, con una extraña vitalidad.

Awashima nunca había conocido a alguien, alguien que no fuera un niño, con ojos tan claros. Tenían un poder misterioso para cautivar y ella sería su prisionera si continuaba mirándolos despreocupadamente así, se dio cuenta.

Kounomura, mientras tanto, siguió charlando, haciendo toda clase de cumplidos a Awashima, hasta que finalmente dijo, "Y es por eso, Awashima-san, me gustaría que permanezcas como mi Teniente cuando me convierta en el Rey Azul."

Los hombros de Awashima se sacudieron. Ella finalmente volvió a sus sentidos. Este hombre era el enemigo de Munakata Reisi. Obsesionado con un delirio salvaje, intentó colapsar Scepter 4 y usurpar el trono de su rey.

El no ser malicioso no lo hizo todo bien.

"Por favor, permítanme hacer una pregunta.", Awashima se dirigió a Kounomura con cortesía, honrando sus antecedentes y posición social. "¿De verdad quieres ser un sustituto del Rey Azul?"

"¡Sí!" Kounomura no se estaba alejando. "¡Por supuesto que estoy hablando en serio!"

"Y es por eso que es tan malvado.", Gouoku, de pie junto a Kounomura, sonrió con ironía. "Realmente habla en serio, ni siquiera dudes. Mil veces más serio que una persona normal puede ser."

Awashima también se había dado cuenta de alguna manera. Es porque Kounomura era así, más sincero que cualquier persona e infinitamente puro, que innumerables personas lo adoraban y lo ayudaban, y esa fue la razón por la que fue capaz de acumular su riqueza y ganar fama internacional. Incluso fue capaz de convertirse en un destacado filántropo.

Sin embargo...

Awashima Seri solo tenía un rey: Munakata Reisi y nadie más.

"Tomaré tu oferta no como una invitación sino como un insulto. Por favor, no te confundas: una vez que haya vencido a Nakamura Gouoku, que está parado junto a ti en este momento, también te arrestaré."

La punta de la espada de Awashima se levantó nuevamente, sus ojos ardían.

"Uh-huh.", sonrió Kounomura. "No esperaba menos de Awashima-san."

Ella sintió irritación por su fraseología.

"Por favor no te enojes.", Kounomura la tranquilizó, como si le leyera la mente. "Cuando me acerqué a ti, realmente fue un alivio para ti, ¿no?"

"..." Awashima trató de controlar ese sentimiento, pero aún se reflejaba en su rostro un poco.

"Tengo razón, ¿verdad? Después de todo, nuestras tácticas fueron eliminar a los miembros del Scepter 4 uno tras otro, comenzando con Akiyama-san y Benzai-san, y solo ustedes fueron aparentemente descuidados como un objetivo potencial. Eso te hizo dudar de que tal vez no te consideren una persona útil para Munakata Reisi, ¿no?"

Awashima quería gritarle que se callara, pero se liberó del impulso.

Sí, las palabras de Kounomura clavaron parte de la verdad. Pero Awashima no fue lo suficientemente simplista como para caer en su provocación tan fácilmente.

Ella sonrió con una sonrisa delicada. "No, estás equivocado.", dijo, sacudiendo la cabeza.

"¿Hm?" Kounomura parecía un poco dudoso.

Awashima dijo, "Estoy molesta con eso sin resentimientos."

Kounomura preguntó en voz baja, "¿Qué se supone que significa eso?"

"Si eres lo suficientemente ignorante como para cerrar los ojos a mi existencia cuando tratas de arrinconar al Capitán, entonces no eres alguien digno con el que enojarme. No sobreestimo mis habilidades, pero tampoco las subvaloro. Si hubieras seguido ignorándome, lo habrías aprendido por el camino difícil."

"Hoo."

"A pesar de que una batalla perdida debe ser para ti, eres el hombre que se atrevió a desafiar al Capitán. Es natural suponer que debes tener suficiente ingenio para establecer ese tipo de táctica."

"¡Qué cosas interesantes estás diciendo!" Kounomura realmente se veía divertido. "Pero déjame preguntarte a cambio: ¿qué te hace estar tan segura de tu valor? Te dejamos en paz hasta el final, ¿sabes? E incluso la oferta que te presenté antes podría ser nada más que palabras melosas sin sentido, ¿no crees?"

"No, no lo estoy. Después de todo..." Awashima le dio una sonrisa. "...tú personalmente te molestaste en venir a saludarme aquí. Lo que significa que, en cierto sentido, me miras bastante bien, ¿verdad?"

En los ojos de Kounomura, el deleite brillaba.

"¡Espléndido!" Exclamó. "Esa es la mano derecha de un rey. Para desafiarme a una batalla verbal. Bien, lo entiendo. ¿Qué tal esto entonces? Lucharemos aquí, tú y yo, uno contra uno."

"¿Eh?"

Kounomura continuó, lanzando una mirada a Awashima muy sorprendida, "Si ganas, dejaré que me arrestes. Por supuesto, también me postraré ante Munakata-san y me disculparé por no conocer mi lugar. Sin embargo, si gano, haré que vengas con nosotros a nuestra base. ¿Cómo suena eso para ti?"

"¿Eh?" Awashima no pudo evitar querer preguntar de nuevo. "Uno a uno, ¿dices?"

"¡Sip, uno contra uno!" Kounomura reafirmó incondicionalmente con la inocencia de un niño.

Awashima, todavía muy desconcertada, aventuró una mirada inquisitiva a Nakamura Gouoku.

Gouoku le dio otra sonrisa irónica. "Sí, Zenichi habla en serio. Él realmente está planeando luchar contra ti uno a uno. Esta demás decir que no voy a intervenir de ninguna manera. Juro por el nombre de Buda."

Awashima aún sospechaba.

"Por supuesto, si Zenichi pierde, me disculpo junto con él. Eso, te lo prometo sobre el nombre de Buda, también."

"¿Están los dos burlándose?" Preguntó Awashima honestamente.

Desde el punto de vista de Kounomura, no solo era difícil imaginarlo pelear, ella dudaba de que él siquiera fuera capaz de mover ese cuerpo de forma adecuada. Y él no era un miembro de clan o un Strain, y mucho menos un rey. Un hombre envejecido con una capacidad física por debajo del promedio, sin ningún poder especial estaba desafiando al segundo al mando de Scepter 4; esto pasó directamente e imprudente bien en el territorio de lo ridículo.

Kounomura probablemente sintió su estado de ánimo cuando agregó rápidamente y nervioso: "Ah, pero usaré todo tipo de armas y trampas, por supuesto. Creo que será una desventaja bastante buena, ¿no estás de acuerdo?"

Awashima se tomó su tiempo para pensar. "Por supuesto. Solamente..."

Incluso con esa desventaja, la brecha de poder entre ellos todavía parecía demasiado grande. Esa es la potencia poderosa que Awashima obtuvo al convertirse en el miembro del clan de Munakata. Ella lo sabía por experiencia de primera mano. Pero en el siguiente momento, Awashima reconsideró eso. Su oponente era un notable hombre de fama mundial, Kounomura Zenichi. En todo caso, podría ser que ese tipo de brecha de poder era indispensable cuando se enfrentaba a él.

Awashima preguntó cautelosamente: "Estoy de acuerdo con tus condiciones. ¿Cuándo comenzamos la pelea?"

"En este momento." sonrió Kounomura.

La misma instancia Awashima pateó el suelo, cerrando la distancia entre ella y Kounomura y levantando el sable sobre su cabeza en preparación para un gran swing.

Una vez que los dos expresaron su consentimiento mutuo, desaparecieron todas las razones y el deseo de ser más fáciles con su oponente. Incluso si ella fuera a herir seriamente a Kounomura, de alguna manera estaba extrañamente convencida de que ni Gouoku ni Kounomura mismo echarían la culpa a ella.

Desafortunadamente para ella, sin embargo, Kounomura previó su movimiento. Produjo algo así como una granada de mano de su bolsillo con movimientos que no podían llamarse practicados por cualquier estiramiento de la imaginación, y lo golpeó contra el suelo con todo lo que valía.

"¡Urgh!" La luz parpadeante y el humo surgieron de la cosa. Awashima estaba en alerta máxima, pero aún así la hizo retroceder un poco. Ella tuvo que sostener sus dos manos para protegerse la cara. Cuando el humo se despejó y ella pudo ver nuevamente, notó a Kounomura trepando pesadamente por una escalera de caracol que conectaba el primero y el segundo piso.

Awashima lanzó una rápida mirada en dirección a Nakamura Gouoku.

"..." Él solo se encogió de hombros, y ella lo interpretó como su declaración de que esto no tenía nada que ver con él y no tenía la más mínima intención de involucrarse.

Awashima sonrió débilmente. "Qué caprichoso."

Luego ella aceleró de nuevo, con la total intención de capturar a Kounomura.

+++++++++

Después de eso, los misteriosos desarrollos no se detuvieron. Awashima continuó persiguiendo a Kounomura, pero cada vez que lo arrinconó, Kounomura logró esquivarla.

En el segundo piso, un montón de fuegos artificiales repentinamente resonaron en ella, haciendo que titubeara por un momento, lo que Kounomura usó para escapar. Justo cuando pensaba que lo tenía acorralado en una pequeña habitación sin salida, parte del techo se derrumbó y oscureció su visión.

Después de una hora, estaba tan cerca de atrapar a Kounomura por el cuello, pero el piso bajo sus pies cedió y Kounomura aún logró escapar.

Para todos los efectos, era un hecho que Kounomura, un hombre claramente infraejecutable que ni siquiera podía correr decentemente, estaba eludiendo la persecución por parte del Teniente muy superior de Scepter 4, a quien todos admiraban y temían.

Awashima comenzó a entender algo, y luego se aterrorizó.

Es decir, Kounomura había previsto todos sus movimientos. Esa era la única forma de explicar este estado de cosas tan anormal. No era demasiado exagerado suponer que Kounomura solo podía correr así porque él veía todo sobre ella, desde su límite de velocidad hasta la longitud de su paso y posiblemente desde sus pensamientos hasta la frecuencia de su pulso.

Eso la aterrorizó.

Si él realmente hubiera predicho todo lo que ella haría, entonces todo este edificio probablemente había sido reconstruido solo por el bien de convertirlo en un territorio anti-Awashima. Todas las trampas en él habían sido establecidas específicamente con ella en mente.

"¿Realmente irá tan lejos?" Awshima gritó en su mente.

El estado de ánimo de Awashima, mientras perseguía a ese hombrecillo, que corría jadeando pesadamente y ruidosamente, se estaba poniendo sombrío. Sintió que nunca atraparía a Kounomura, que parecía que ya había agotado toda su energía, sin importar cuánto tiempo y qué tanto lo persiguiera.

Pero si ella cediera a ese sentimiento de desesperanza aquí, ni siquiera Gotou e Hidaka podrían seguir funcionando como el poder de combate de Scepter 4. Y eso dejaría a Munakata Reisi completamente desnudo.

Ella no podía permitir que eso sucediera. Ella se obligó a animarse.

Subiendo por el esqueleto de una escalera, se zambulló en un corredor al que le faltaba una parte de su piso a toda velocidad, con el sable en la mano.

Era muy posible que la atrajese a este lugar, sin que nadie supiera dónde estaba, y jugar con ella de esta manera era todo según el plan de ese hombre.

Y fue más allá del reino de las acciones humanas.

Kounomura Zenichi podría haber sido realmente el diablo encarnado, entonces.

Aún así, Awashima siguió evitando las trampas con la ayuda de su resistencia, reflejos, inteligencia y sentido táctico, acercándose al castillo de su oponente.

Ella encontró una correlación fija entre los movimientos de Kounomura y las ubicaciones de las trampas. Y eso, en sí mismo, podría ser otra de las trampas de Kounomura.

Sin embargo, era seguro que ella, lenta pero seguramente, lo estaba arrinconando. De eso, estaba segura. Entonces Awashima apostó a eso.

Y finalmente logró arrinconar a su oponente en cierta habitación. Balanceando su sable, ella cerró la distancia entre él y ella en un instante.

"¡Con esto!", Gritó, a punto de asestar un golpe en el cuello del hombre.

El hombre se dio vuelta con calma.

Los ojos de Awashima se ensancharon con sorpresa.

"¡¿Cómo?!" Ella casi gritaba. "¡¿Por qué estás aquí?!"

Ella no esperaba que esta persona fuera su oponente. Todos sus procesos de pensamiento se congelaron, y por supuesto, ella hizo todo lo posible por detener su mano que ya estaba derribando el sable sobre su oponente. En ese momento, dicho oponente le dio una sonrisa retorcida. Y al mismo tiempo, el suelo bajo sus pies se derrumbó.

Una trampa.

"¡Maldición!", Pensó, pero fue un segundo demasiado tarde.

Awashima cayó al primer piso, y al mismo tiempo el gas salió despedido con un silbido de las cuatro paredes a su alrededor. Mientras llenaba el espacio a su alrededor, la conciencia de Awashima comenzó a desvanecerse lentamente.

Antes de que todo se volviera negro, pensó que los había escuchado decir,

"Con esto, estamos hechos en su mayoría. El Rey Azul se queda solo ahora."

"Awashima-san." Las palabras sonaron amables. "Según nuestro acuerdo, te llevo conmigo."

Awashima apretó los dientes, grabando una única resolución en su memoria: ella volvería a ellos, no importa qué.

+++++++++

Todo contacto se había perdido incluso con Awashima ahora. Akiyama estaba bajo arresto, Benzai fue enviado en un viaje por todo Japón, Kamo estuvo ausente debido a circunstancias inevitables. Doumyouji estaba en una situación desesperada tratando de hacer el trabajo que no conocía de tratar con los medios, y Fuse estaba desaparecido en acción. Gotou, además de sus deberes normales, también tenía la tarea de perseguir a Kounomura, trabajando casi las veinticuatro horas del día, y Hidaka, además de su día de trabajo, estaba preocupado por los extraños fenómenos nocturnos y casi nunca dormía.

Pero incluso entre ellos, el más frenético y desesperado probablemente fue Enomoto Tatsuya, quien intentó arreglar por sí solo la infraestructura colapsada de Scepter 4.

"¿Por qué? ¿Por qué salió así?", Se lamentó, tocando violentamente el panel táctil de su computadora en su desesperado intento de localizar el error en el sistema. Pero hasta ahora, sus esfuerzos no fueron recompensados.

Cuanto más miraba, peor se volvía, y se sentía cada vez más como si estuviera cayendo al abismo.

Sus mejillas estaban demacradas, y su cabello estaba descuidado. En su mesa, las cajas de bento de la tienda de comestibles y las latas vacías de bebidas energéticas estaban apiladas en una montaña. No tenía tiempo de sobra para ir al baño, manteniéndose adentro.

Solo había un deseo que él había dejado, "Ahhh, si solo esa persona estuviera aquí..."

El hombre que era cutre, que tiende a hacer las cosas por sí mismo, que carece del espíritu de cooperación y extrañamente aterrador, pero que al mismo tiempo es capaz de hacer un trabajo mejor que nadie.

Y en este momento, Enomoto estaba orando sinceramente para que ese joven volviera, sin saber aún que su deseo sería otorgado en un futuro no muy lejano.